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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

entsprechend einer Kleinen Anfrage im Thüringer Landtag wurden von thüringenweit 3.616 

Anzeigen wegen Beförderungserschleichung in den vergangenen Jahren bei der LPI Erfurt (die auch 

für Sömmerda zuständig ist) etwa 1.692 jährliche Anzeigen getätigt. Ferner wurden bei der 

Bundespolizei 1.234 Anzeigen gestellt.  

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung:  

 

1. Wie viele Anzeigen wegen Beförderungserschleichung wurden in den vergangenen fünf 

Jahren durch die EVAG und Erfurter Bahn gestellt? (Bitte aufschlüsseln nach Jahresscheibe, 

Verkehrsbetrieb und Anzahl.) 

2. Inwieweit erstattet die Erfurter Bahn ihre Anzeigen bei der LPI Erfurt oder bei der 

Bundespolizei? 

3. Inwieweit ist der Stadtverwaltung bekannt, wie viele der oben genannten Anzeigen auf 

den Fern- und Regionalverkehr zurückgeht oder welche Fallzahlen dem Willy-Brandt-Platz 

bei der Beförderungserschleichung zugerechnet werden? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr Robeck 

    

Titel der Drucksache: 

Ersatzfreiheitsstrafen: Wie viele Anzeigen 

wegen Beförderungserschleichung werden 

durch Erfurter Eigenbetriebe 
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